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Повседневно заботиться
о нуждах трудящихся

Состоялась Переславская городская партийная конференция. Докладчик — секретарь горкома
ВКП(б) тов. Никаноров отметил некоторые успехи в работе промышленности. План 1951 года
по выпуску валовой продукции выполнен на 106,6 процента, а задание первого полугодия
текущего года осуществлено на 104,7 процента.

Однако за средними показателями скрываются отстающие предприятия. К ним относятся
хлебокомбинат, артели «Промкооплес» и «Начало», которые систематически не выполняют
производственные задания.

Промышленные предприятия города плохо осваивают средства, отпущенные на новое
строительство. Полугодовой план выполнен лишь на 31 процент. Особенно неудовлетворительно
ведёт жилищное строительство фабрика «Красное эхо».

Делегаты конференции отмечали, что горком партии ещё не избавился от поверхностного
руководства, не доходит до каждого предприятия. Он не изучает и не распространяет опыт
цеховых парторганизаций и партийных групп.

Секретарь партбюро фабрики киноплёнки тов. Лещенко критиковал горком за то, что он
не всегда решительно поддерживал новое, прогрессивное. Группа специалистов разработала
технологию производства новых сортов продукции, которая по своим качествам лучше и дешевле.
Однако это предложение не встретило должной поддержки на предприятии. Вместо того, чтобы
внимательно разобраться и высказать своё мнение об этом предложении, поддержать его,
горком выжидал, кто окажется прав — специалисты-новаторы или же консерваторы.

Делегаты тт. Годин, Панков, Акимов и Громов говорили, что горком не обращает внимания
на недостатки в деятельности торгующих организаций и бытовых предприятий. Указыва
лось, в частности, на плохую работу автобусного парка, на факты бездушного отношения
к трудящимся в лечебных учреждениях.

Полтора года назад на партийной конференции был подвергнут критике председатель
исполкома горсовета тов. Воронцов. Но из этой критики он не сделал должных выводов.
Делегаты отмечали, что в работе исполкома горсовета и его отделов улучшения не произошло.

Горком не уделял внимания малочисленным парторганизациям. Представители горкома
бывают в них лишь на отчётно-выборных собраниях.

— Отчёт нашей парторганизации обсуждался на бюро горкома ВКП(б), — говорил секретарь
парторганизации педучилища тов. Носков. — Готовили его заведующая отделом партийных,
профсоюзных и комсомольских организаций тов. Василевич и инструктор тов. Черезова.
Во время подготовки они не спросили меня, над чем работает парторганизация, какие трудности
встречаем мы, и ограничились получасовой беседой. Впоследствии горком не поинтересовался
судьбой своего решения.

Такие факты не являются исключением. Из тридцати решений, принятых по отчётам
первичных парторганизаций, исполнение проверено только пяти.

В прениях выступили 22 делегата. Конференция избрала новый состав горкома ВКП(б)
и ревизионной комиссии, делегатов на областную партийную конференцию.

С большим воодушевлением участники конференции приняли приветственное письмо
великому вождю советского народа товарищу Иосифу Виссарионовичу Сталину.

А. Сташнёв.
(Наш корреспондент.)

*Сташнёв, А. С. Повседневно заботиться о нуждах трудящихся / А. С. Сташнёв // Северный рабочий. — 1952. —
22 июля. — С. 2.


	Повседневно заботиться о нуждах трудящихся. А. С. Сташнёв

